

## Rapport annuel 2022 du président

Le premier engagement officiel de l'année pour le président aurait été la conférence de la SCS du 22 janvier 2022, à Aarau. Malheureusement, je n'ai pas pu y assister. Vous pouvez lire tout l'essentiel à ce sujet ici:

<https://www.skg.ch/praesidentenkonferenz>.

Dans cette rétrospective, je ne parlerai que des événements auxquels j'ai pu assister. Vous pouvez, chers membres, vous informer sur toutes les manifestations dans le rapport annuel de Verena Werner, responsable des "activités du club". Pour une fois, le rapport annuel n'est pas rédigé dans l'ordre chronologique ... **mais en commençant par le plus important!**

### 5<sup>ème</sup> exposition nationale CAC pour collies à poil long et à poil court Anniversaire des 120 ans du SCC

Enfin, une fois de plus, une exposition a pu être organisée sans précautions particulières à cause de Corona. Nous avons donc saisi l'occasion et organisé une fois de plus une "grande" exposition à Schinznach. Avec Valeska Müller et Corinna Hess, "nos deux nouvelles juges" ont pu être engagées. Elles ont ainsi pu fêter leur première exposition en tant que juges.

Avec un total de 48 inscriptions de collies, 6 à poil court et 42 à poil long, l'exposition nationale CAC avec participation internationale était très bien remplie. Les collies n'ont pas seulement pu être admirés dans le ring d'exposition, mais ils ont également montré, lors d'une démonstration organisée pendant l'apéritif du jubilé offert par le CCS, ce qu'ils pouvaient faire



d'autre au quotidien, en compagnie de Moni Binz, Caterina Giudici et Verena Werner.

La femelle à poil long de la classe ouverte: Glenoak Keepn'n It Real à Carmen Sigurd-Kraus, présentée par Malikah Kraus, a été élue plus beau collie de la journée.



## Balade de printemps à Baldegg AG

Le 27 mars 2022, un nombre impressionnant de collies et autres chiens se sont retrouvés avec leurs accompagnateurs pour leur promenade annuelle de printemps. Nous nous sommes d'abord rendus au restaurant Baldegg. Après le traditionnel café et les croissants, offerts comme toujours par le club, les participants se sont mis en route pour le Gebenstorfer Horn. Les chiens se sont bien amusés et ont fait des concours de courses.



Arrivés au panorama, les participants ont profité de la belle vue sur les ruines de Besserstein et de Freudenau, ainsi que sur d'autres curiosités. Après une courte pause, les participants ont pris le chemin du retour pour se restaurer au restaurant de Baldegg par un beau temps printanier.

## Barbecue à Eichhof, Ehrendingen du dimanche 18 septembre 2022

Le barbecue, l'un des événements les plus appréciés de l'association, a comme toujours été très bien fréquenté. Après l'incontournable "café et croissants", un nombre record de participants s'est mis en route pour une promenade. Avec beaucoup d'engagement de la part de nos hôtes, nous avons ensuite été très bien accueillis et entourés dans la ferme de la famille

Gosswiler. Comme le veut la tradition, l'événement s'est terminé en beauté après le dessert et la photo finale, à nouveau possible de prendre.



## Cours de recherche de truffes du 30.10.2022

Pour la deuxième fois, nous nous sommes retrouvés, 10 équipes et 6 accompagnateurs, à Amriswil pour un cours de recherche de truffes. Comme nous avons eu 2 désistements de dernière minute pour des collies, un jeune labrador mâle et une jeune femelle Lagotto, dont les propriétaires étaient intéressés par le cours et ont pu les remplacer, ont également pu participer.

Après le café et la tresse et une introduction des monitrices au monde des truffes, nous avons vécu une magnifique journée de fin d'été avec des exercices intéressants, puis nous avons apprécié le repas de midi, les gâteaux apportés et la panna cotta aux truffes dans la belle cabane du club, avant de



poursuivre le cours l'après-midi. Les monitrices avaient enterré quatre objets pour chaque chien à la lisière de la forêt (deux truffes et deux boîtes contenant des truffes), que les chiens devaient chercher et déterrer.

Nous remercions les animatrices du cours, Isabelle et Ruth, pour cette belle journée instructive ; nous avons tous eu beaucoup de plaisir à travailler, à être ensemble et nous nous sommes réjouis de nos expériences de réussite. Nous allons persévérer en nous entraînant. (Rapport de Verena Werner)

## Assemblée générale du 04.03.2023

Un grand merci pour leur fidélité à l'association ! Kurt Abbühl, Felicitas Gembicki, Jean-Jacques Jossevel sont membres du SCC depuis 25 ans et seront honorés pour cela lors de l'AG.

Je me réjouis de pouvoir accueillir le plus grand nombre possible de membres du club à l'AG, n'oubliez pas de vous INSCRIRE. Elle sera suivie de la journée des éleveurs et des propriétaires de chiens: Valeska Müller et Corinna Hess illustreront le standard du collie d'un point de vue pratique et théorique.

## Saut dans le futur (perspectives)



A l'occasion de l'exposition canine mondiale de Genève, une exposition spéciale CAC aura lieu le 25.08.2023. Je serais très heureuse d'y voir un grand nombre de nos collies.

Grâce à la décision du comité d'offrir une adhésion gratuite au SCC pendant un an à toutes les personnes

intéressées ayant acquis un collie chez l'un de nos "éleveurs du club", nous avons eu le plaisir d'accueillir à nouveau quelques nouveaux membres.

Je remercie les sponsors, la KKZ, mes collègues du comité, notre webmaster Robert Kaufmann, tous les organisateurs des événements de notre association et tous ceux que je n'ai pas cités nommément dans ce rapport, mais qui se sont engagés d'une manière ou d'une autre pour le collie et/ou le club.

Dans cet esprit:

"Bonne chance à la maison et au chenil " et restez EN BONNE SANTÉ!

Votre président:

Marcel

